

## Abusu pone en marcha la 'Biblioteca 2.0'

La Biblioteca de Abusu-La Peña, en Arrigorriaga, ha lanzado la campaña 'Biblioteca 2.0' para dar a conocer los servicios que ofrece a través de la web. Bajo el lema 'Todo a un clic. Desde tu casa', la campaña está dirigida especialmente a las personas más jóvenes, por su mayor manejo de Internet y las redes sociales, y también pretende "fomentar actitudes más críticas y creativas" entre los escolares de los centros docentes de este barrio de Arrigorriaga.

"En el Ayuntamiento estamos convencidos de que nuestros escolares tienen que empezar a desenvolverse con soltura en el mundo de Internet en cualquiera de sus manifestaciones y aprender cuanto antes a manejar las distintas herramientas virtuales", ha declarado la concejal de Cultura, Toñi Fernández Petite, en relación a esta iniciativa de la Biblioteca de Abusu.

Esta campaña ha arrancado con la realización de tres vídeos realizados en Abusu por sus estudiantes y que pueden verse en el blog <http://liburutegiak.blog.euskadi.net/abusu/>, así como en Youtube o a través del Facebook de la biblioteca.

Además, las Bibliotecas de Arrigorriaga –Casco y Abusu– repartirán 6.000 marca páginas en los centros escolares que simulan nubes de Internet y sistemas de almacenamiento de datos en la web.

Buscar libros, películas o CDs musicales en el catálogo, realizar reservas o alargar el plazo de un préstamo son algunas de las prestaciones a través de Internet que cada vez utilizan más usuarios en las Bibliotecas de Arrigorriaga, y que están incluidas a modo de información en los marca páginas a distribuir. Club de lectura virtual

Para reforzar la actividad en el entorno de Internet, la Biblioteca de Abusu también ha creado el club de lectura virtual 'Irakurle'. Con una periodicidad mensual, en estas reuniones los participantes presentan tres libros con comentarios con el objetivo de crear un foro abierto a través de la red.

Y para dinamizar el gusto por la lectura a través del uso de las nuevas, el club de lectura servirá como refuerzo del programa 'Eskola 2.0', puesto en marcha el curso pasado. Gracias a esta iniciativa, el alumnado de los centros escolares de Abusu cuenta con un netbook en el aula.

Además, la Biblioteca de Abusu colabora regularmente con los centros escolares de este núcleo urbano y la red Abusu Sarean impulsando campañas de animación a la lectura como 'Abusu, un barrio lector' –para la que la Biblioteca abre todos los martes por la mañana hasta mayo, de 10:30 a 13 horas– o 'Toma un libro'.